

Store in a cool, dry place. Use only if safety seal is intact. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Recommended Use: Helps in the development and maintenance of bones and teeth. Calcium intake, when combined with sufficient Vitamin D, a healthy diet and regular exercise may reduce the risk of developing osteoporosis. Helps support immune function. **Recommended Dose:** Adults, Adolescents and Children (6 years and older): Take 3 capsules 1-2 times daily with meals, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as directed by a healthcare practitioner.

Usage recommandé : Aide au développement et au maintien des os et des dents. La consommation de calcium, lorsqu'elle s'accompagne d'un apport suffisant en vitamine D, d'une alimentation saine et de la pratique régulière d'une activité physique, peut réduire le risque d'ostéoporose. Aide au soutien des fonctions immunitaires. **Dose recommandée :** Adultes, adolescents et enfants (6 ans et plus) : Prendre 3 capsules 1-2 fois par jour avec les repas, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca



CVD1C v2



Calcium with Vitamin D₃

NPN 80105144

Gluten-Free, Non-GMO & Hypoallergenic
Sans Gluten, Sans OGM et Hypoallergénique

180 CAPSULES

Medicinal Ingredients (per capsule):

| | |
|--|--------------------|
| Calcium (calcium citrate/malate) | 150 mg |
| Vitamin D ₃ (cholecalciferol) | 3.3 mcg (133.3 IU) |

Ingrédients médicinaux (par capsule) :

| | |
|---|--------------------|
| Calcium (citrate/malate de calcium) | 150 mg |
| Vitamine D ₃ (cholécalférol) | 3,3 mcg (133,3 UI) |

Non-Medicinal Ingredients: Vegetarian capsule (hypromellose, water), ascorbyl palmitate.

Ingrédients non médicinaux : Capsule végétarienne (hypromellose, eau), palmitate d'ascorbyle.

Keep out of the reach of children.

Garder hors de la portée des enfants.



Certified Gluten-Free by the Gluten-Free Certification Organization
Certifié Sans Gluten par le sans gluten Organisme de certification
www.gluten.org